

Revue du Mois



A la demande du comité international du solennel hommage à Jésus-Christ Rédempteur appuyé par de nombreux évêques, Léon XIII décrète qu'on pourra, si l'ordinaire y autorise, célébrer la messe à minuit, avec le Saint Sacrement exposé, le 31 Décembre 1899 et le 31 Décembre 1900 pour commencer et finir l'année jubilaire, cela dans tous les oratoires où on conserve le Saint Sacrement, et avec communion des fidèles. Il y aura une seule messe ; on pourra donner la communion en dehors de la messe.

La conférence St Gabriel, établie au faubourg St Jean, vient de célébrer, le Dimanche, 10 Décembre, le cinquantième anniversaire de sa fondation. Les confrères de Québec, un grand nombre de paroissiens du faubourg assistaient à cette cérémonie. Mgr Bégin a bien voulu présider cette assemblée. Sa Grandeur a parlé de St Vincent de Paul, ce pauvre petit pâtre qui, dans sa faiblesse, a trouvé le secret de soulager toutes les misères, de nourrir des provinces entières et qui a laissé des Œuvres bien autrement durables que celles de Richelieu son comtemporain. « Cum infirmor tunc potens sum », disait St Paul, quand je suis faible c'est alors que je suis fort, indiquant que la Puissance de Dieu le rendait capable de tout : la vie de St Vincent de Paul est la confirmation de cette parole, et les membres des conférences mettent leur force, comme leur saint patron, dans leur humilité.

LE BON PASTEUR

Les religieuses du Bon-Pasteur de Québec vont célébrer leurs noces d'or, au mois de janvier prochain. Il sera intéressant de connaître le bien accompli dans le monde entier par la Congrégation du Bon-Pasteur de France dont la maison-mère est à Angers. Si la Congrégation